

Confirman presencia de cocodrilo en el río Sagua, en provincia cubana de Holguín



Foto/ ACN.

La Habana, 31 oct (Redacción Web).- Medio de prensa locales informaron sobre la confirmación de la presencia de cocodrilos en el río Sagua, en el municipio homónimo de la provincia cubana de Holguín

La Delegación del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (CITMA) en en ese territorio, aclaró los sucesos referidos sobre avistamientos de ejemplares de cocodrilos en el río Sagua.

Alejandro Torres Gómez de Cádiz, delegado territorial de ese organismo, precisó a la Agencia Cubana de Noticias que, a partir de las observaciones realizadas por pobladores del lugar, se trata de, al menos, un ejemplar adulto, al cual no ha sido posible capturar hasta el momento.

Refirió que la zona del afluente, que atraviesa los municipios de Sagua de Tánamo y Frank País, se encuentra lejos del hábitat natural del cocodrilo y no existen criaderos en sitios cercanos, por tanto, el hecho está relacionado, presumiblemente, con la tenencia ilegal de especies por personas particulares.

Subrayó, además, que teniendo en cuenta el Decreto Ley de Bienestar Animal se evalúa con las autoridades locales de Sanidad e Inspección Pesquera los riesgos para las poblaciones cercanas, las alteraciones provocadas al ecosistema por la presencia de los reptiles y las acciones de captura, clasificación, traslado y reubicación.

Juan Miranda, especialista del CITMA en el municipio de Sagua de Tánamo, indicó que en el Consejo de Defensa se ha creado un grupo integrado por especialistas y pescadores, con el propósito de vigilar el río, el cual se encuentra turbio a causa de las lluvias en la zona montañosa.

Puntualizó que hace dos días no ocurren avistamientos y a simple vista no ha sido posible determinar la especie y se diseñan estrategias para extraer el animal del ecosistema.

En Cuba existen dos especies de cocodrilos el cubano (*Crocodylus rhombifer*), el cual concentra sus poblaciones en las ciénagas de Zapata y Lanier, ubicadas en las provincias de Matanzas y el municipio especial Isla de la Juventud, respectivamente y el americano (*Crocodylus acutus*), declarados en peligro de extinción, precisa la Red Cubana de la Ciencia.

(Con información de ACN y Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/de-interes/caleidoscopio/275602-confirman-presencia-de-cocodrilo-en-el-rio-sagua-en-provincia-cubana-de-holguin>



Radio Habana Cuba